
Oggetto: Verbale Commissione Danni 

Milano 07 Novembre 2012 

Il giorno 07 del mese di Novembre anno 2012 alle ore 15:30 a Milano in Via Carnia,26, presso la sede di 
Uniqa, si è riunita la Commissione Danni: 

Presenti membri Commissione: Irene Capozucca, Massimiliano Benacquista, Nicola Di Virgilio, La Gatta 
Umberto Sergio. Assente giustificato, il collega Roberto Badiali 

Direzione Uniqa: Dott.Nagler Gottfried, dott. Raucci Riccardo 

I presenti hanno nominato Massimiliano Benacquista segretario verbalizzante. 

E' stata una riunione sostanzialmente interlocutoria facendo un attento brainstorming. 

Come primo intervento, vi è stato quello del Dr. Raucci il quale, in un clima sereno e disteso, ha 
immediatamente espresso il suo spirito collaborativo per la pianificazione dei lavori del 2013. Dovrà essere 
un anno di novità e di grande lavoro da fare insieme. 

La Compagnia ci ha garantito un’operazione di snellimento di procedure, introduzione di più 
autonomia/autogestione, per tutte quelle voci e meccanismi che oggi richiedono necessariamente 
autorizzazioni direzionali 

Si è discusso dell'opportunità di introdurre l'emissione agenziale per le polizze degli alberghi, di iniziare ad 
affrontare la delicata e spinosa questione dei rischi catastrofali. Si è manifestata, ad esempio, l'idea  di 
introdurre questionari da far compilare per la valutazione dei rischi di cui sopra. 

Il Dr. Nagler è stato dell'idea che spacchettare i prodotti potrebbe essere un percorso da intraprendere per 
fare più business e selezionare le garanzie necessarie. In tal senso per le polizze infortuni a catalogo 
dovrebbero rimanere solamente due prodotti eliminando la Salute Plus. 

Si è discusso molto dei prodotti della concorrenza e, a tal proposito, il collega Benacquista ha fatto notare, in 
quanto plurimandatario da anni, che le cose da fare sono tante anche se i prodotti della nostra Compagnia 
sono di buon livello. Naturalmente tutto è sempre migliorabile. Si è proposto ad esempio di inserire con la 
polizza RC professionale un prodotto in abbinamento. 

Si è anche affrontato il discorso relativo al Ramo Cauzioni che dovrà necessariamente essere rivitalizzato. 

Nelle conclusioni dei lavori il Dr.Raucci, sempre attento alle esigenze della rete, ha chiesto espressamente 
al Gruppo Agenti di  inviare una email a tutti i colleghi per sapere delle loro esigenze, delle loro proposte e 
anche delle criticità. 

Insomma, un piccolo referendum che come Gruppo Agenti dovremmo riuscire ad organizzare nel più breve 
tempo possibile, in modo da presentare e fornire al Dr.Raucci le varie e tante email che arriveranno in 
segreteria. 

Sarà nostra cura inoltrarvi personalmente il  referendum con l’inizio del nuovo anno considerando la mole di 
lavoro in cui siamo sommersi in questo fine anno. 

Non avendo altre questioni di cui parlare, alle ore 18:00, la riunione è stata chiusa. 

	  	  


